



5 élèves du collège à Sciences Po

publié le 30/03/2025

Cinq élèves de 4ème et 3ème volontaires du collège Jean Monnet de Lezay ont participé à une joute oratoire à Sciences Po Campus de Poitiers le jeudi 13 mars 2025.

En cette année 2025, année de La Mer, les élèves ont pu travailler autour de la littoralisation, des différents enjeux climatiques à venir et des ressources disponibles qui font de ces territoires marins des espaces convoités et disputés.

Les élèves ont été encadrés et préparés par Madame Billerot, Conseillère Principale d'Éducation, dans le cadre du dispositif des Cordées de la Réussite ; dispositif prônant l'égalité des chances et l'ambition scolaire.

Ils ont également eu la chance de pouvoir bénéficier de l'intervention de l'association « Graine d'Orateur » et ont pu rencontrer Monsieur Macquin, réserviste de la Marine Nationale.

Accompagnés de quatre élèves du collège F. Truffaut de Chef-Boutonne et sept lycéens de l'atelier Sciences Po du lycée Desfontaines de Melle, les collégiens sont donc allés défendre les couleurs du Mellois lors de joutes oratoires face à plusieurs équipes de Thouars, Angoulême et Châtelleraut.

Cette démarche initiée cette année a permis aux collégiens et lycéens une ouverture vers le supérieur et un accompagnement de qualité autour d'un projet fédérateur tel que l'oralité.

Après avoir brillamment passé le premier tour de ces joutes, les élèves ont été éliminés aux portes de la finale.

Mais comme l'a si bien dit Jax Willicott, élève de 4èmeA, « on a perdu mais on a appris ».

Pour Madame Billerot, le pari est donc gagné !